

La fábrica de Ercros en Cerdanyola recibe la visita de expertos en el tratamiento de emisiones gaseosas



La fábrica de Ercros en Cerdanyola ha recibido la visita de un grupo de investigadores especializados en el diseño de biorreactores para el tratamiento de emisiones gaseosas. Esta visita ha sido liderada por la empresa de tecnologías ambientales Aeris y coordinada por la Universidad Autónoma de Barcelona.

Entre los participantes ha destacado el profesor Marc Deshusses, catedrático de ingeniería civil y ambiental en la Universidad de Duke (EE.UU.), reconocido experto en el campo del tratamiento biológico de gases, cuya labor científica ha sido ampliamente reconocida por la comunidad internacional.

Héctor Barón, director de la fábrica de Cerdanyola, ha sido el encargado de recibir a los visitantes y presentarles la compañía y las actividades de la fábrica. A continuación, el grupo se ha desplazado hasta la planta para el tratamiento de las emisiones gaseosas (*bioescribber*), donde Amadeu Ricart, responsable de asistencia técnica del centro, ha detallado a los visitantes el funcionamiento de dicha instalación.

Para más información sobre la fábrica de Cerdanyola, clica [aquí](#).

Cerdanyola, 1 de abril de 2025